
第５２回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2011年６月２１日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員長、石川陽子委員  刈谷市：西別府晃子副委員長  

安城市： 藤井清光委員            知立市：岡田佳代子委員   

高浜市： 野口陽子委員      

欠席  小島英敬委員（刈谷）、石川厚子委員（安城）、村田篤史委員（知立）、後藤泰正委員（高浜）   

＜エフエムキャッチ＞ 

川瀬隆介取締役社長、森雅博専務取締役、倉地陽一取締役、 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、営業 G堀安孝、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ下田直亮 

 

＜議事内容＞ 

1.  近況報告 

（1）川瀬社長より 

   ① 認知向上の取り組み 

（2）事務局より 

① 知立くらしのニュース 

② 話し方講座開講 

③ イベント開催報告 

 

2.  土曜日夜の音楽番組「Jammin’Style Lounge」についての意見交換 

事務局から番組の概要を説明した後、6月 18日（土）放送分の抜粋版を委員の皆さんに

聴取していただき、以下のような意見と感想を頂きました。 

＜パーソナリティについて＞ 

・ 低い声がとてもステキでジャズについてわかり易く紹介してくれるので聞きやすい。 

・ 言葉につまずいても全然違和感なく聴ける 

・ 鈴木さんの世界に吸い込まれるようなで感じが良い。 

＜番組内容について＞ 

・ 上質なホテルのラウンジで聞いているような雰囲気。 

・ JAZZの初心者の方でもとても入りやすい番組。 

・ 専門性の高い番組で JAZZが好きになった。 

・ 主婦も聞ける時間帯に流して欲しい。 

⇒再放送で時間帯を変え幅広い方に聞いてもらえるようにしていますが、検討します。 



 

3. そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・ PitchFMの番組は全体的に昔の曲が多いように感じる。もう少し新譜も流して欲しい。 

⇒朝・昼・夜のワイド番組は新旧バランスよくオンエアしています。 

時間帯をみて、古いナンバーを中心に流すゾーンもあり、今後も研究します。 

・ 高校野球はとても気になるので是非ラジオ中継してほしい。 

⇒今年も高校野球中継を実施する予定です。 

・ もっと市民の皆さんを巻き込んで Pitch ファンを増やして欲しい。 

・ 災害時は地元ラジオ局として力を発揮してほしい。頼りにしています。 

・ サテライトカーは耳が光るといいですね。 

⇒予算の関係もありますが検討してみます。 

 

４．   次回日程  平成２３年８月２3日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「Hit Music Graffiti」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


